
また、地区
表彰として
「ガバナー
特別賞」の
「米山記念
奨学部門」
を受賞しま
した。これ
も全て皆様
のご協力に
よるもので
す。皆様に
感謝を申し
上げたいと
思います。
今日の最
終例会では
残念ながら
深澤良介さ
ん、小崎誠三さん、鈴木康代さん、そして幹事の加
藤祐一さんの退会式を行わなくてはなりません。皆
様には名駅ＲＣに長年にわたり多大なるご支援を頂
き、深く御礼申し上げます。
さて、この１年を振り返りますと、色々なところ

米坂みよ古会長

本日は米山奨学生の許鑫さん、
青少年交換学生のダフネさん、
元米山奨学生のチンさん、そし
てＯＢ会員の早川さんと加藤さ

ん、ようこそおいで下さいました。
今日でいよいよ2018 -19年度の最終例会を迎え
ました。この１年間、会長職を務めさせて頂き、私
自身ロータリアンとして多くのことを学ばせて頂
きました。
名駅ＲＣ始まって以来、初の女性会長ということ
で、プレッシャーと不安を感じながらのスタートで
したが、こうして元気で最終例会を迎えることが出
来ましたのは、会員の皆様、役員・理事の方々、委
員長の皆様のおかげです。今年度多くの事業を全て
順調に終了して頂き、心より御礼申し上げます。特
に山本副会長、加藤幹事にはいつも助けて頂きまし
た。この場をお借りして感謝申し上げます。
そして先週の土曜日、国際ロータリー2760地区
の「地区役員及び会長幹事懇談会」において、ドメ
スティックバイオレンス女性被害者支援事業が、国
際ロータリーの「意義ある奉仕賞」を受賞しました。

□司会 前田 要 会場運営副委員長
□ロータリーソング「輝く理想」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 米山奨学生 許鑫さん

きょ きん

青少年交換学生 ダフネさん 元米山奨学生 チンさん
ＯＢ会員 早川淳一郎さん 加藤和博さん
コール・カメリア 水谷やよいさん 中村容子さん

□出席報告(ビジター受付21名) 会員総数90名(免除者16名)
義務者出席60名 免除者出席９名 総数69名
出席率83.13％ ６月12日分修正出席率97.70％
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2018-19年度 最終夜間例会
米坂会長、山本副会長、加藤幹事、１年間お疲れ様でした。

第1304回例会

◇第1305回７月３日㈬ 通常例会（和食）
第29期初例会 役員・理事・委員長紹介
入会式４名 仲西恭一さん 柴田 浩さん

田坂 寛さん 辻 雅人さん
誕生日・結婚記念日祝福

◇第1306回７月10日㈬ 通常例会（洋食）
第１回クラブフォーラム「５大奉仕委員長 抱負」
ゲスト 米山奨学生 許鑫さん
「ロータリーの友・ガバナー月信」７月号の紹介
青少年交換学生 ダフネさん帰国のあいさつ

記念品贈呈とカウンセラー他へのお礼

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ



□退会式 鈴木康代さん
６年程在籍させて頂きました。ただここ３年間程
は何となく怠惰に人生を過ごしてきた気がしてい
て、今回あえて目標を作り、少し勉強することにし
ました。ロータリーの思い出は、入会早々の頃、長
唄の稽古を始めて１ヶ月にもかかわらず、当時の田
口会長から言われ、正月の新春アトラクションで唄
わせて頂いたこと、そして、その翌月にＩＭで名駅
ＲＣの活動の発表をしたことです。思い出は沢山あ
りますが、初の女性会長、米坂会長が見事にこの１
年を頑張られたのは、女性として本当に嬉しいです｡

深澤良介さん
私が入会した時は１業種１人という時代でした｡
だから、同業種の方が辞められた後に補充という形
で入れてもらいました。それ以来26年になりますが、
何の役にも立たずに、和やかに皆さんとお話をさせ
て頂くことしか出来なかった気がします。皆さん、
これからもお元気に過ごして頂きますようにお祈
りしております。ありがとうございました。

小崎誠三さん
1995年６月に入会させて頂き、今年で24年にな
ります。長いことお付き合い頂き、誠にありがとう
ございました。私は産婦人科の医師ですので行動範
囲が非常に狭く、医者ばかりの井の中の蛙の生活
をしておりましたが、この会で広い世界の皆さんと
お付き合いをさせて頂けたことを本当に嬉しく思っ
ております。まだまだ元気でお付き合いしたいので
すが、本日92歳になりましたので、もうここらで人
生の活動を終えて静かに生活をしたいと思います｡
皆さん、ありがとうございました。

加藤祐一さん
約６年間、名駅ＲＣで楽しい思い出を作らせて頂
くと共に、多くの方と出会えて、非常に感謝してお
ります。思い出は沢山ありますが、その中でも、神
野さんのガバナースタッフに選んで頂いたこと、そ
して、米坂さんに幹事をやってもらえますかと言わ
れたこと、この２つが一番の思い出です。いついな
くなるか分からないという立場でしたが、無事卒業
出来て良かったと思います。今後はまた東京に戻り
ます。本当にお世話になりました。

◇バナー贈呈

□あいさつ 米山奨学生 許鑫さん
先週の土曜日に、千種高校で行われたインターナ
ショナルのパーティに参加し、日本の高校生や各国
の留学生たちとゲームをしたり日本の文化を体験し
たりしました。皆、途中から日本語、英語、中国語が

に行ったなと思います。秋の京都の親睦家族会、20
名近い方にご参加頂いた台北建成ＲＣの25周年記
念事業、極めつけとして、遠くハンブルグでの国際
大会へ参加し、沢山の思い出が出来ました。
そして、次年度・西川会長のご厚意により、ＤＶ

支援事業を引き継いで頂けますことを大変嬉しく
思います。次年度は１会員としてロータリー活動に
励み、更なる研鑽を積みたいと思っております。
１年間、本当にありがとうございました。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴入会のご案内／①辻 雅人さん：７月３日㈬入会
式（クラブ情報委員会）。②仲西恭一さん：７月３
日㈬入会式（青少年奉仕委員会）。③安藤 慎さん：
７月24日㈬入会式（出席・ニコボックス委員会）。
④安村公成さん：７月24日㈬入会式（クラブ情報
委員会）。※７月３日㈬は報告済の田坂 寛さん、
柴田浩さんと合わせ４名の入会式を行います。
⑵青少年交換派遣学生・河村凜香さんの帰国／７月
２日㈫19時55分、日本航空ＪＬ209便、お迎えは
集合場所：国内線到着ゲート、集合時間：20時。
⑶ダフネさんの帰国／７月21日㈰10時、ルフトハ
ンザ航空ＬＨ737便、お見送りは集合場所：同航
空カウンター付近、集合時間：８時。ご参加頂け
る方はカウンセラー早川さん、及び次年度青少年
奉仕委員会の山田委員長までご連絡下さい。
⑷グローバル補助金の監査についての報告。

□会長功労賞贈呈 米坂みよ古会長
今年度の会長功労賞は、まず、社会奉仕委員長の
両角國男さんに差し上げたいと思います。ＤＶ支援
事業、コスモスプロジェクト、「心に残る医療絵画
コンクール」など、非常に沢山の事業をこなして頂
きました。
そしてもうひと方、台北建成ＲＣの25周年記念

に対して色々とご尽力を頂きました国際奉仕委員
長の神保 誠さんに差し上げたいと思います。あり
がとうございました。
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ハンブルグ国際大会



◇乾杯 山本裕三副会長
本日退会される方

から「元気にやってく
れ！」というお言葉を
頂きました。卒業して
退会される方が100
歳まで元気でおられ
ることを祈念しまし
て、乾杯！

◇歓談タイム
◇コール・カメリア
メインとしてコール・カメリアが登場。水谷やよ
いさん、中村容子さん、ＯＢの早川さんと加藤さん
を迎え、福島の全国合唱祭でも披露した「男は大き
な河になれ」など４曲＋アンコールを披露。米坂会
長は「津軽海峡冬景色」をソロで熱唱しました。

◇会長功労賞受賞者あいさつ
会長功労賞を受賞したお二人が、米坂会長から記
念品として贈られたネクタイを着けて登壇。神保さ
んは「自分のスーツより高いネクタイを頂いて本当
に恐縮です」、両角さんは「実は僕、すごくネクタイ
に凝っていて、クールビズの季節にも必ずネクタイ
をして過ごす人間ですので、これから愛用させて頂
きます」と喜びを語りました。

◇花束・記念品贈呈
米坂みよ古会長より、事務局の葉山美樹さん・斎
藤健治さん、ピアニストのｃｈｉａさんに花束や記
念品が贈られました。

混ざって話をしていました。そこ
で初めて自分が３ヶ国語を話せる
ことの良さに気づきました。しか
し、自分の日本語力や英語力がま
だまだ足りないことも痛感しまし
た。皆様に１つお願いがあります｡
これからも、日本語の練習のため

にも、皆様との親睦を深めるためにも、私に是非沢
山話しかけて下さい。宜しくお願いします。

□あいさつ 青少年交換学生 ダフネさん
私はあと１ヶ月したらフランス

に帰ります。でもあと１週間のよ
うに感じます。学校の友達とも会
いたいけど、もうあまり時間があ
りません。来週末に三男のタクマ
と彼の友達と萱ママと一緒に遊び
ます。友達を誘ってみたら、予想外

に喜んでくれて皆で会うことになりました。楽しみ
です。友達はこの面白い萱ママのことをどう思うか
なあ。先週は最後の英語部でした。皆から寄せ書き
と花をもらったらつい泣いちゃった。自分でもびっ
くりしました。ホストファミリーや仲の良い友達と
別れる時、もっと大変かもしれない。私はその日が
来るのが今からすごく心配です。

米坂みよ古会長から西川達郎次期会長に、そして
加藤祐一幹事より早川敏江次期幹事に、バッジが伝
達されました。本来、バッジ伝達式は期初の例会で
行われますが、加藤幹事が今日で最後ということで
最終例会で実施しました。

◇司会 種瀬徹也親睦活動・家族委員長

◇あいさつ 米坂みよ古会長
お待たせしました。ただいまより2018 -19年度
の名駅ＲＣ最終夜間例会の懇親会を開催させて頂
きます。どうか皆さん、楽しんで下さい。
テーブルにお配りしていますファイル（やすり）

は、以前会長あいさつで爪のお話をした時にプレゼ
ントするとお約束したものです。キメ細かいものと
粗いものがあります。プロが使っているものですの
で、ささやかですが是非ご使用下さい。
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懇親 会

新旧会長・幹事バッジ伝達式



６月25日㈫、名鉄グランドホテル「四季」にて、青
少年交換学生ダフネさんが通学している愛知高校の
教頭・丹羽秀光先生、国際交流担当・井澤秀文先生、
担任・横地秀紀先生と、当クラブの米坂会長、藤井
パスト会長、加藤幹事の６名で懇談会を開催し、ダフ
ネさんの学校生活の様子や成長ぶりを伺いました｡
愛知高校関係者の皆様、１年間お世話になりました｡

続いて、西川次期会長と早川次期幹事から、米坂会
長、山本副会長、加藤幹事に花束等が贈られました｡

◇閉会の言葉 西川達郎会長エレクト
皆さん、楽しく過ごして頂いた
懇親会もそろそろ閉会です。
米坂会長が例会の会長あいさつ
で感極まっておられましたが、こ
の１年間の重責を全うしたという
思いがひしひしと伝わってきて、
私も感動しました。そして、米坂会

長を支えられてこられた山本副会長、加藤幹事、各
理事・委員の方々、本当に１年間ご苦労様でした。
それから、ダフネさん、１年間本当に頑張られま

したね。日本を、名古屋を、友達を大切に思ってく
れていることがよく伝わってきました。日本語も本
当に上手になりましたね。フランスに帰っても、日
本とフランスの友好のためにまた頑張って下さい｡
７月から新しい船出となりますが、その航路が平
穏な令和の海であることを切に願っております。
この１年本当に皆さんありがとうございました｡
また次年度も宜しくお願いします。

◇手に手つないで 西川達郎ソングリーダー

６月18日㈫、駅味会を桑名の「日の出」で開催し、
米坂会長、加藤幹事、山本副会長をはじめ、総勢13
名で「はまぐり鍋」を堪能しました。桑名の芸妓さん
２名をまじえ、楽しい食事会でした。（駅味会 代表
世話人 笹谷俊道さん 記）
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ニコボックス
○１年間、皆様ありがとうございました。 (米坂みよ古さん)
○小崎先生、深澤さん、鈴木さん、加藤さん、長い間ありが
とうございました。本日バッジを受け取ることになりまし
た。身の引き締まる思いです。 (西川達郎さん)

○１年間、皆様の友情に支えられ、無事終わりました。御礼
申し上げます。 (山本裕三さん)

○約６年間お世話になりました。クラブの発展をお祈りして
います。 (加藤祐一さん)

○小崎先生、お誕生日おめでとうございます。益々のご健康とご
活躍を祈念申し上げます。ダフネさん、許鑫さん、チンさん、よ
うこそロータリークラブへ。楽しんで下さい。(早川敏江さん)

○長い間ありがとうございました。また、今後も宜しくお願
いします。 (鈴木康代さん)

○長い間お世話になりました。皆さん、お元気で！！(深澤良介さん)
○本日をもって退会させて頂きます。24年間ありがとうご
ざいました。 (小崎誠三さん)

○良い１年間でした。米坂会長・加藤祐一幹事、それに山本
副会長、お疲れ様でした。 (神野重行さん)

○米坂丸の無事ご帰還、おめでとうございます。(清水順二さん)
○①米坂会長以下執行部の皆様、１年間ご苦労様でした。②
椿賞委員長として、皆様にご協力頂きありがとうございま
した。 (寺島洋治さん)

○米坂会長、楽しい１年をありがとうございました。加藤幹事、
色々ありがとうございました。今後はＯＢとして、ＡＫＢのメン
バーとして、名古屋に来て下さい。小崎先生、お世話になりま
した。深澤に～さん、退会しても飲みに連れていってね！ 鈴木
ね～さん、今後も楽しい企画をお願いします。(遠藤泰昭さん)

○米坂会長、お疲れ様でした。西川次期会長、ご苦労様です。
(藤井圓隆さん)

○米坂会長、山本副会長、加藤幹事、役員の皆様、ご苦労様
でした。 (大川 宏さん、服部清純さん、日比野三吉彦さん)

○役員さん、１年間お疲れ様でした。 (城野八代江さん)
○米坂会長、加藤祐一幹事、山本副会長、お疲れ様でした。

(神保 誠さん、萱垣 建さん、田口 望さん、石黒 隆さん)
○米坂会長、加藤幹事、１年間ありがとうございました。

(齋藤孝一さん)
○山本裕三さん、良いお店をご紹介頂きありがとうございま
した。 (小原新一さん)

○今年度最後の例会、１年ありがとうございました。(中村 修さん)
○今年度出会ったロータリアンに感謝して。 (石井雄二さん)
○１年間、健康に感謝！！ (寺西英宏さん)
○来期も宜しくお願いします。 (飯田容子さん)
○１年間ありがとうございます。 (岩井孝真さん)
○ニコボックスの目標達成を確認して６時に失礼しました。米坂
会長、山本副会長、加藤幹事、ご苦労様でした。(髙橋健治さん)

その他、本人誕生日の方１名よりご協力頂きました。ニコ
ボックスは目標を達成しました。皆様方のご協力に感謝を
申し上げます。次年度も宜しくお願いします。

駅味会「はまぐり鍋」

愛知高校の先生との懇談会


